

DIE AUSSTELLUNG EUROPÄISCHER PHOTOGRAPHEN

IM ART CENTER OF NEW YORK VERANSTALTET VON DER AGENTUR LYDDON,
HANFORD & KIMBALL

In der Zeit vom 2. bis 14. März 1931 fand in New York die Ausstellung europäischer Photographen statt. Wie in den meisten amerikanischen Ausstellungen wurden auch diesmal von einer Jury die besten Arbeiten ausgewählt und durch Medaillen ausgezeichnet. Den ersten Preis erhielt Herbert Bayer, Berlin, den zweiten Preis Baron Hoyningen-Huene, Paris, und den dritten Preis Manray, Paris.

THE EXHIBITION OF FOREIGN ADVERTISING PHOTOGRAPHY

HELD AT THE ART CENTER OF NEW YORK COLLECTED BY THE ADVERTISING FIRM LYDDON, HANFORD & KIMBALL

The Exhibition of Foreign Advertising Photography was held on the 2nd to 14th of March in New York. As in most of the American exhibitions the best works were this time selected by the jury and received medals. The first prize was won by Herbert Bayer, Berlin, the second by Baron Hoyningen-Huene, Paris, and the third by Manray, Paris.



Zweiter Preis

BARON HOYNINGEN-HUENE

Paris